

## Elterninformation: Was tun, wenn mein Kind zu Hause Anzeichen einer Erkrankung zeigt?

*Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,*

die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler sind uns sehr wichtig. Wenn Ihr Kind zu Hause Anzeichen einer Erkrankung zeigt, ist es wichtig, angemessen zu reagieren, um die Sicherheit aller Beteiligten zu gewährleisten. Hier sind einige Schritte und Informationen, die Ihnen in dieser Hinsicht helfen sollen:

- 1. Beobachten Sie Ihr Kind:** Achten Sie auf mögliche Anzeichen einer Erkrankung wie Fieber, Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Kopfschmerzen, Übelkeit, Erbrechen, Durchfall oder allgemeine Müdigkeit.
- 2. Informieren Sie die Schule:** Bitte informieren Sie die Schule umgehend, wenn Ihr Kind Anzeichen einer Erkrankung zeigt. Dies ermöglicht es uns, angemessene Maßnahmen zu ergreifen, um die Gesundheit und Sicherheit unserer Schüler und Mitarbeiter zu gewährleisten.
- 3. Kontaktieren Sie Ihren Arzt:** Rufen Sie Ihren Kinderarzt oder einen medizinischen Fachmann an, um die Symptome und den Gesundheitszustand Ihres Kindes zu besprechen. Befolgen Sie die Anweisungen des Arztes sorgfältig.
- 4. Testen lassen:** Wenn Ihr Arzt oder die Gesundheitsbehörden empfehlen, Ihr Kind auf Krankheiten zu testen, folgen Sie diesen Empfehlungen.
- 5. Verantwortungsvolles Verhalten:** Ermutigen Sie Ihr Kind, sich an Hygienepraktiken wie Händewaschen, das Tragen einer Maske und das Einhalten des Mindestabstands zu halten.
- 6. Rückkehr zur Schule:** Ihr Kind sollte erst dann zur Schule zurückkehren, wenn es ihm gut geht und es ohne Anzeichen für eine Erkrankung ist.

Ihre Kooperation und Unterstützung sind entscheidend, um die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Schülerschaft zu gewährleisten. Bitte zögern Sie nicht, sich an das Schulsekretariat oder das Gesundheitsamt zu wenden, wenn Sie weitere Fragen haben.

*Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit.*